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11 月 4 日（木）、第３回の委員会が開かれました。

・

・

・

・

１ 北朝鮮による拉致問題等に関する件

・参考人から意見を聴取し、質疑を行いました。

（参考人）北朝鮮による拉致被害者家族連絡会代表 飯 塚 繁 雄君

北朝鮮による拉致被害者家族連絡会前代表 横 田 滋君

北朝鮮による拉致被害者家族連絡会事務局長 増 元 照 明君

北朝鮮に拉致された日本人を救出するための全国協議会会長 西 岡 力君

特定失踪者問題調査会代表 荒 木 和 博君
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（質疑者及び主な質疑内容）

鷲 尾 英一郎君（民主）

・朝鮮学校への高校実質無償化の是非について、各参考人

に伺いたい。

向 山 好 一君（民主）

山梨県警による特定失踪者である山本美保さんのＤＮＡ

鑑定の信憑性と、拉致問題解決のための新しい方策につ

いて、荒木参考人に伺いたい。

古 屋 圭 司君（自民）

・拉致問題解決に向けて、日本は韓国との連携を強化する

ために何をするべきか西岡参考人及び増元参考人に伺

いたい。

・家族会・救う会が決定した運動方針（10 月３日）中の

政府に対する要望である「北朝鮮急変事態時の救出プラ

ン作成」及び「日本版テロ国家指定制度の拡充強化」に

ついて、西岡参考人に伺いたい。

特定失踪者問題調査会が行っている北朝鮮向け短波放送

「ＪＳＲしおかぜ」の効果及び運営のための政府による

支援について荒木参考人に伺いたい。

竹 内 譲君（公明）

黄長燁元朝鮮労働党書記及び金賢姫元工作員の来日につ

いて飯塚参考人はどのように評価しているのか。

短波放送以外の拉致問題の解決のための北朝鮮向け広報

活動の必要性について、増元参考人の意見を伺いたい。

笠 井 亮君（共産）

・日朝実務者協議（平成 20 年８月）における合意事項の

早期実行を北朝鮮に迫るために政府に要望したいこと

について、飯塚参考人、横田参考人及び増元参考人に伺

いたい。

・拉致問題に関する国際的理解を広げるために政府に要望

したいことについて、飯塚参考人に伺いたい。

中 島 隆 利君（社民）

・拉致問題への支援についての政府に対する要望を各参考

人に伺いたい。

・最近の北朝鮮情勢を踏まえた上での今後の見通しについ

て、西岡参考人に伺いたい。

長 尾 敬君（民主）

・在日本朝鮮人総聯合会の影響下にある朝鮮学校の実態に

ついて、西岡参考人に伺いたい。

永 岡 桂 子君（自民）

・政府の拉致問題対策本部体制の在り方について、西岡参

考人及び荒木参考人に伺いたい。

熊 谷 貞 俊君（民主）

・高校の実質無償化を朝鮮学校へ適用しないことは却って
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拉致問題の解決を阻害することになるという意見につ

いて、西岡参考人の見解を伺いたい。

坂 本 哲 志君（自民）

・シンポジウム「北朝鮮による拉致問題の現状を考える」

（2010 年９月４日）において、金賢姫元工作員を「恩人」

と発言した真意について、増元参考人に伺いたい。

谷田川 元君（民主）

・拉致問題に関する情報収集の在り方について、荒木参考

人の具体的提言を伺いたい。

江 藤 拓君（自民）

・長期間に渡って取組んできた拉致問題に対する思いにつ

いて、横田参考人に伺いたい。

村 上 史 好君（民主）

・北朝鮮に対する新たな制裁発動について、西岡参考人の

意見を伺いたい。


